

NGE - Der Neue

Von abgemeldet

Prolog:

Der Neue

Vorwort

Also ich setzte vor der Folge an in der Shinji sich in LCL auflöst an. Aber einige Geschehnisse werden etwas anders sein da ich noch einen selbst erfunden Charakter einbaue. Zudem werden sich auch die Charaktere unter anderem Shinji und Rei anders verhalten. Ich werde Shinji etwas mehr Rückrad geben und Rei wird ab einem gewissen Punkt nicht mehr Gefühllos sein wann das geschieht müsst ihr natürlich selber rausfinden. Ach ja und bevor ich's vergesse nach dem Engel der Macht so wurde der glaube ich bei NGE genannt werden die Engel nicht mehr riesen groß sein sondern Menschengroß. Für die die jetzt denken "da haben die Piloten nichts zu tun" falsch gedacht ich werde eine Idee einbauen die es möglich machen wird das die Piloten noch mitkämpfen können, wie sie das machen werdet ihr im verlauf der Geschichte sehen. So muss ich noch was erwähnen ach ja natürlich die Charaktere gehören Gainax na ja alle bis auf einen.

Viel Spaß beim Lesen euer Soullink

Legende:

"....." = Gesprochenes

(.....) = Gedachtes

[.....] = Anmerkungen vom Autor

Prolog

Wir schreiben das Jahr 1999, die Welt steht an der Grenze des nächsten großen Krieges. Weltweit gab man Projekte in arbeit die neue Waffen hervor bringen sollten. Eines der Länder welches es nun war ist ungeklärt gab die Produktion von Supersoldaten in Auftrag. Diese Supersoldaten verfügten über gewaltige Kräfte und

über einen nahezu perfekten Regenerations Prozess. Diese Krieger wurden aus Dns-proben der bis dahin bekannten Mutanten gezüchtet, zudem fügte man ihnen die Dns eines Mannes zu, der im Jahre 1985 auftauchte und auch verschwand, man bekam zwar nur ein paar Haare von ihm aber es reichte. Der Mann hatte lange bis zur Hüfte reichende Haare, sie waren blond Augenbrauen besaß er nicht und seine Augen waren Aggressiv, man sprach damals vom Goldenen Krieger. Dieser Krieger wurde von einem ebenso Mysteriösen Typen Goku genannt. Doch bevor man ihn fragen konnte wo er her kam war er wieder verschwunden.[Goku ist durch einen Zufall in dieser Realität gelandet und kämpfte gegen einen Gegner den es in der Serie DBz nicht gab und da Diese Sache eigentlich nichts mit dieser Geschichte zu tun hat, erläutere ich es nicht weiter] na ja wie dem auch sei es gab ein Problem bei den Supersoldaten leider dauerte die Produktion dieser Soldaten ein ganzes Menschenleben also mussten die Forscher mit Zeuglingen anfangen, die Knochen dieser künstlich gezüchteten Kinder wurden mit einem Metall namens Adamantium [ich weiß ich hab zuviel X-men geguckt kommt vor] angereichert. Bisher war es ihnen gelungen 30 Kinder zu produzieren. Die anderen 900 starben bei der Umgestaltung der Knochen. Die Wissenschaftler waren sich einig selbst wenn sie nur einen einzigen Supersoldaten hinbekommen würden, wäre dieser eine genug um die Waffen, die gegen ihn eingesetzt werden würden zu vernichten. Wir machen einen Zeitsprung ins Jahr 2010, aus finanziellen Gründen die der Second Impact gebracht hatte wurden die anderen Kinder getötet. Die Wissenschaftler beschränkten sich darauf nur zwei Exemplare der Supersoldaten zu züchten. Bei einem gab es eine Fehlfunktion er alterte zu schnell somit starb auch dieses Kind. Allein ein Kind schien perfekt zu werden. Die Wissenschaftler testeten als erstes seine Regenerationsfähigkeit, sie testeten dies indem sie dem Jungen Arme und Beine abhackten. Für diesen Jungen waren dies unvorstellbare schmerzen. Jedes Mal wenn ein neuer Inspektor kam wurden ihm diese Fähigkeiten demonstriert. Ein Inspektor oder man sollte sagen Inspektorin war allerdings anders. Sie sah wie man den Jungen folterte. "Der arme Junge" sagte Inspektorin Jana Falcon, einer der Wissenschaftler grinste und sagte "Das ist kein Mensch er ist praktisch ein Tier". Der Junge schwamm in einem Wasserzylinder die Wissenschaftler wollten gerade seine Anpassungsfähigkeit demonstrieren den der Junge hatte zu seiner Regenerationsfähigkeit auch eine Anpassungsfähigkeit. Plötzlich öffnete der Junge die Augen sie glühten und dann konnte man seine Stimme hören obwohl er Unterwasser war konnte jeder sie deutlich hören "Ich bin kein TIER ICH BIN EIN MENSCH" dann fuhren Krallen aus seinen Händen damit schlitzte er den Zylinder auf als ob er aus Pappe wäre [sagt bitte nichts Überdosis X-men, DBz und NGe nun wisst ihr was da raus kommt.....diese Geschichte]. Er ließ die Krallen ausgefahren und stürmte auf die Wissenschaftler zu. Er schlitzte sie auf es war ein Blutbad. Dem Chefwissenschaftler schnitt er Arme und Beine ab, dann ließ er von ihm ab und sagte "Mein ist die Rache, du sollst leiden so wie ich jeden Tag meines gottverdammten Lebens gelitten habe." Eine Hand legte sich auf seine Schulter er fuhr erschrocken herum und blickte Jana Falcon in die Augen. Sie blickte in seine Augen und erkannte Angst "Keine Angst ich tu dir nichts." Der Junge fuhr die Krallen ein setzte sich in eine Ecke und fing an zu weinen. Jana nahm den Jungen in die Arme "Keine Angst ich werde nicht zulassen das sie dir noch mal wehtun". Der Junge weinte sich die Seele aus dem Leib und hielt sich Krampfhaft an dem Kittel Janas fest. Endlich nach 11 Jahren der Peinigung hatte jemand Mitleid mit ihm, er wünschte sich seit er lebte nichts mehr als das. Jana besorgte dem Jungen ein paar Kleidungsstücke und brachte ihn raus. Natürlich trafen sie auf keine Gegenwehr den an diesem Tag waren nur die

Wissenschaftler da. Man hätte nie gedacht das sie dort Sicherheitskräfte brauchen, denn normaler weise sollte der Junge keine Gefühle haben. Jana floh erst nach Frankreich um dort einen Freund zu bitten dem Jungen und ihr Ausweise und gefälschte Pässe zu beschaffen. Jana Falcon wurde an diesem Tag aus sämtlichen Computern der Welt entfernt. Jana hatte nun den Nachnamen Williams angenommen, der Junge bekam von ihr den Namen Cloud. Kurz danach wanderten sie weiter nach Deutschland und von dort zogen sie weiter nach China. Der Junge hatte mit dieser Umherzieherei keinerlei Probleme, innerhalb kürzester Zeit passte sich der Junge an die Sprache an, zudem war der Junge sehr lernfähig das was andere innerhalb von Jahren schwer erlernen mussten brachte sich dieser Junge selbst aus Büchern bei. Es vergingen wieder vier Jahre. Der Tag fing harmlos an doch plötzlich hörte Jana vor ihrem Haus lärm, als sie Rausstürmte sah sie wie Cloud einen anderen Jungen übel zusammenschlug. Sie packte ihm am Kragen zog in das Haus und ohrfeigte ihn. "Was sollte das" fragte Jana ihren Sohn der blickte zu Boden und sagte "er hat angefangen" dafür kassierte er noch eine Ohrfeige. "Was hab ich dir gesagt?" fragte Jana. Cloud blickte zu Boden und sagte nichts. "Was hab ich dir gesagt?" fragte Jana erneut. "Das auch wen ich stärker bin nicht das Recht habe schwächere zu verprügeln" Jana umarmte ihren Sohn "Halt dich dran ok?" fragte Jana. Cloud fing an zu weinen und sagte "Mama es tut mir leid!" Jana merkte wieder wie verletztlich der Junge doch eigentlich war. "Ok das ist nicht schlimm aber du gehst jetzt raus und entschuldigst dich bei dem anderen Jungen" verlangte Jana. Cloud ging raus half dem Jungen auf und forderte "Schlag zurück" der Junge schaute ihn verwirrt an doch Cloud meinte es ernst. Also holte der Junge aus und schlug ihn. Jedoch half er ihm danach auf und sagte "du bist ein komischer Kautz". Wieder verging ein Jahr mittlerweile erreichte Jana die Nachricht einer alten Freundin einer gewissen Misato Katsuragi, das Neo-Tokio 3 von Außerirdischen angegriffen wurde. Sie lass gerade den Brief als Cloud nachhause kam. Dann sagte sie "Cloud pack deine Sachen wir ziehen ein letztes mal um" Somit zogen Jana und ihr Sohn nach Tokio.